

Neuer Tourismusbeirat nimmt Arbeit auf

Seit seiner Gründung 2015 dient der Tourismusbeirat des Amtes Schrevenborn der Vorbereitung, Diskussion und Begleitung aller touristischen Themen im Ostseebad Heikendorf und der Gemeinde Mönkeberg als Teil der Lokalen Tourismusorganisation Kieler Förde. Am 12. Juli kam das Gremium mit neu benannten Mitgliedern am U-Boot-Ehrenmal Möltenort zur ersten gemeinsamen Beiratssitzung zusammen. Zum Vorsitzenden wurde Tade Peetz (Heikendorf) gewählt, als stellvertretende Vorsitzende wählten die Mitglieder Nadine Richter (Mönkeberg). Die Protokolle des Beirats werden zur Kenntnisnahme und als Grundlage für Entscheidungsfindungen in die jeweiligen Fachausschüsse gegeben und sind somit im Bürgerinformationssystem öffentlich einsehbar.



Die Mitglieder des Tourismusbeirats (v.l.): Frau Martina Lorentsen-Truskowski (stellv. Mitglied, Gemeindevertreterin Mönkeberg), Uwe Wanger (ständiger Gast, Geschäftsführer Kiel Marketing e.V.), Claus Gotzian (Appartementanlage „Zur schönen Aussicht“), Kristin Reischke (Stabstelle Tourismus Amt Schrevenborn, Betreuung/Protokollführung), Angela Kahrs (Stellv. Mitglied, Stellv. Vorsitzende Wirtschafts- und Verkehrsausschuss Heikendorf), Matthias Teske (Stellv. Mitglied, Stellv. BGM Heikendorf), Tade Peetz (BGM Heikendorf). Auf dem Foto fehlen: Jochen Kewitz (Vorsitzender Wirtschafts- und Verkehrsausschuss Heikendorf, Hildegard Mersmann (BGM Mönkeberg), Nadine Richter (Bürgerliches Mitglied Mönkeberg), Vorsitzender Ortsmarketingbeirat (N.N.), Juliane Bohrer (ständiger Gast, Amdsdirektorin), Petra Itrich (ständiger Gast, Kiel-Marketing e.V.).

Mit Sicherheit! Neue Tafeln für Strände und Fördewanderweg

Sieben neue Badesicherheitstafeln weisen an den Stränden von Heikendorf und Mönkeberg auf unbewachte Badestellen hin, erklären das korrekte Verhalten zur Rettung Ertrinkender und Erste-Hilfe-Maßnahmen. Für den Notfall befindet sich auf der Rückseite der Tafeln ein Rettungsring. Am Heikendorfer Fördewanderweg wurden zudem neun neu gestaltete Hinweistafeln aufgestellt. Unter dem Motto „So lüpft dat bi uns!“ werden wichtige Verhaltensregeln für das friedliche Miteinander an den Promaden und Stränden in Wort und Bild verständlich dargestellt. Auch die entlang des Fördewanderweges neu montierten Schilder zum „Miteinander-Weg“ werben für ein rücksichtsvolles Verhalten beim Aufenthalt an der Waterkant.



Ostsee-Strandfrühstück: Beachlounge am Mönkeberger Strand



Die Gemeinde Mönkeberg lädt am Sonntag, den 6. August von 10 bis 13 Uhr zum Ostsee-Strandfrühstück am Abschnitt südlich des Fähranlegers ein. Unter dem Motto "Beach-Lounge" warten auf die Besucher eine lange Tafel und Liegestühle, direkt an der Wasserkante. Untermalt wird die Veranstaltung durch Live-Musik der Künstlerin "ISI" mit ihren eigenen Soul-Interpretationen. Zantopps Fährhaus zaubert auf Wunsch und Reservierung ein köstliches Frühstück. Natürlich ist es auch möglich, mit Speis und Trank aus dem eigenen Picknickkorb beim Strandfrühstück Platz zu nehmen. Detailinfos gibt es unter: www.amt-schrevenborn.de/veranstaltungen.

StrandNoten Classics – Jazz & Soul zum Träumen

Sie leben an der Kieler Förde, grooven zu viert, sind melancholisch, haben den Blues oder spüren einer „Night in Tunesia“ nach: Am Samstag, den 26. August sind „Jazz Mélange“ auf der Veranstaltungsfläche am Heikendorfer/Möltenorter Hauptstrand zu Gast. Mit einem Mix aus Jazz, Soul und ein wenig Pop begleiten sie ihre Zuhörerinnen und Zuhörer von 17 bis 20 Uhr durch den Abend am Meer. Der Eintritt an der Promenade ist kostenfrei, für den Strandzugang wird eine gültige Strand-/Ostseecard benötigt.



Für weitergehende Informationen wenden Sie sich bitte an:

das Team der Tourist-Info in Heikendorfer/Möltenort (Tel. 0431-67910 30, info@kiel-sailing-city.de) oder die Stabstelle Tourismus beim Amt Schrevenborn (Tel. 0431-2409 140, tourismus@amt-schrevenborn.de)